



## Ashwin Kutty (IMM 04)

**CEO & Président - WeUsThem**  
**CEO & President - WeUsThem**

### UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

Je suis le Président & CEO de WeUsThem, le Président de HealthEMe et un leader de communauté qui soutient des causes qui lui sont chères comme la lutte contre le cancer, les maladies mentales, les maladies cardiaques, les accidents vasculaires cérébraux et le diabète.

*I'm the President & CEO of WeUsThem, the President of HealthEMe and a community leader in supporting causes near and dear to me like Cancer Care, Mental Illness, Heart & Stroke and Diabetes.*

### COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

Après avoir travaillé dans les trois secteurs et dans de nombreuses industries, l'envie de créer ma propre entreprise s'est concrétisée lorsqu'un client a voulu travailler avec moi et l'équipe dont je m'étais entourée. Quelques semaines plus tard, la genèse d'une petite société de conseil (WeUsThem) a vu le jour. Elle s'est aujourd'hui transformée en une société multinationale de publicité et de conseil offrant tous les services à ses clients sur les six continents et dans 142 pays.

Plus tard, une innovation dans le domaine de la santé a été incubée au sein de l'entreprise, et a été transformée l'année dernière en HealthEMe. J'en suis aujourd'hui le Président.

Les deux entreprises ont été reconnues à l'échelle mondiale, HealthEMe ayant été classée parmi les 10 premiers innovateurs au Canada et WeUsThem ayant été classée parmi les 20 premiers innovateurs à l'échelle mondiale par la Banque mondiale et l'OMS. Outre les clients de premier ordre et les nombreuses récompenses décernées par l'industrie, nous avons également reçu des prix pour la diversité en tant qu'employeur certifié, ainsi que pour la promotion de la diversité, de l'équité et de l'inclusion dans nos rangs.

*After having worked across all three sectors and numerous industries, the bug to build my own corporation came to fruition when a client wanted to work with me and the team I had surrounded myself with. A few weeks later, the genesis of a small consulting firm (WeUsThem) came to fruition, which has now morphed into a multinational full service advertising and consulting firm serving clients in 6 continents across 142 countries.*

*It was later that an innovation in healthcare was incubated within the firm which was spun off last year as HealthEMe that I am now the President of.*

*For both firms, we have been recognized globally with HealthEMe being named a Top 10 Innovator in Canada and WeUsThem being named a Top 20 Innovator globally by the World Bank and the WHO. In addition to blue chip clients and numerous industry accolades, we have also won diversity employer awards for being both a certified diverse employer, as well as one that fosters diversity, equity and inclusivity in our ranks.*

## VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

Prendre le métro pour me rendre sur le campus de ESCP alors que je ne parlais pas français et que je ne connaissais pas mon chemin reste le souvenir le plus marquant de mes études. Le campus, les professeurs et l'enseignement que j'ai reçus seront toujours un pilier de ma vie professionnelle et un ingrédient clé de ma réussite, mais c'est la ville, les points d'accès et l'expérience unique que j'ai vécue à ESCP qui constituent un souvenir dont je me rappelle à chaque fois.

*Traveling the subway to get to the ESCP campus when I couldn't speak French and didn't know my way around remains my distinct memory of studying at ESCP. The campus, the professors and the education I received will always be a mainstay in my professional life and a key ingredient of my success, but it is the city, the access points and the unique experience of being at ESCP that is a memory I chuckle over every time I think back.*

## LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

La ténacité. Ne jamais abandonner et la nature tenace de la chasse aux zéniths m'ont amené à redoubler d'efforts pour arriver là où je dois arriver. Je ne crois pas à l'échec. Je crois aux erreurs et à l'apprentissage qui en découle, mais pas à une finalité telle que l'échec, et cette attitude tenace face au succès est celle qui m'a le plus servie dans ma carrière.

*Tenacity. The never give up attitude and tenacious nature of chasing the zeniths has led me to work doubly harder to get to where I need to. I do not believe in failure. I believe in mistakes and learning from them, but not a finality such as failure and this tenacious attitude to success has been one that has served me most in my career.*

## LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANT ? THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT ?

Sortez et devenez entrepreneur le plus tôt possible. Essayez et voyez si c'est pour vous. Il n'y a pas de meilleure expérience d'apprentissage que d'être dans les tranchées et de devoir apprendre chaque aspect de l'entreprise, ce qui peut vous apprendre beaucoup sur la manière d'être flexible tout au long de votre parcours professionnel. Des frustrations aux contrariétés, en passant par les succès et les jubilations, c'est une expérience inoubliable que la plupart des gens ne connaissent pas, à moins qu'ils ne se lancent dans l'entrepreneuriat sous une forme ou une autre. Créez, innovez et agissez - N'en parle pas, fais-le (si je peux m'inspirer du slogan d'une marque populaire).

*Get out and be an entrepreneur sooner. Try it and see if it is for you. There is no better learning experience than being in the trenches and having to learn each aspect of the business that can teach you a lot about how to be flexible across your entire career path. From the frustrations, to the aggravations, to the successes and the jubilations, it is an unforgettable ride and not one most experience, unless they do take on entrepreneurship in some form. Create, Innovate and Just Do - Don't talk about it, Just Do it (if I can steal the slogan of a popular brand).*

## UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ? A PERSON WHO INSPIRES YOU?

Il y en a plusieurs, mais les premiers sont ma mère et mon père. Ils ont bâti un empire à partir de rien et sont devenus des hommes d'affaires internationaux grâce à leur travail acharné et à leur ténacité. C'est grâce à leur attitude, qui consistait à faire mieux qu'avant et à tracer une voie que nous pouvions suivre et sur laquelle nous pouvions nous appuyer, que je suis ce que je suis aujourd'hui. Ils n'ont pas laissé les circonstances déterminer ce qu'ils sont devenus et n'ont pas cherché d'excuses pour ou à cause d'elles. Dans le même ordre d'idées, Richard Branson me vient à l'esprit en tant qu'entrepreneur qui me parle beaucoup. Je pense que vous avez compris que les personnes qui travaillent dur et qui réussissent sont une source d'inspiration pour moi.

*There are a few, but first I am inspired by my mother and father. They built an empire for themselves from nothing and became international business people because of their hard work and tenacity. Their attitude to make sure that they did better than their past and made a pathway that we could follow through on and build off of is why I am who I am today. They did not let their circumstances determine who they became and made no excuses for or because of it. In a similar vein Richard Branson comes to mind as an entrepreneur that speaks to me a lot. I guess from the above, you get the gist of hard working successful people being an inspiration for me.*

## QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER DANS VOTRE POSTE ? WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?

Il y en a beaucoup, mais construire une entreprise qui dispose d'une équipe capable d'apporter des innovations non pas une fois, mais plusieurs fois, et qui nous permet d'être reconnu au niveau mondial, c'est un véritable accomplissement. Les équipes que nous avons dans tous nos départements viennent de tous les horizons et représentent toutes les facettes de notre communauté. Ils remettent chaque jour en question notre façon de penser et nos approches, et c'est cette approche permanente de l'excellence qui nous a permis de créer chaque jour des produits et des solutions innovants pour nos clients, tout en étant reconnus par nos pairs à l'échelle mondiale. Je pense que, de manière générale, le meilleur accomplissement est la constitution d'une équipe diversifiée qui apporte des perspectives qui ont été à l'origine de nos succès tout au long de notre parcours.

*There are a lot, but building a firm that has competent staff that complement that can deliver innovations not once, but numerous times over that gets us recognized globally is an accomplishment and a half. The staff that we have within all our departments come from all walks of life and represent all facets of our community. They challenge our thinking and our approaches each day and it is this continued approach for excellence that has got us building innovative products and solutions for our clients each day, all while being recognised by our peers globally for the same. I guess more broadly and generally the accomplishment is the build up of a diverse team that bring forward perspectives that have driven our successes throughout our tenure.*